

NEWS

江津高校たより 2025.12

[発行元] 島根県立江津高等学校

〒695-0021 島根県江津市都野津町 293 tel. 0855-53-0553



GOTSU
HIGH SCHOOL

地域の学びを通して輝かせる自分の原石
自分のペースで、自分の個性で。

Communication

修学旅行

「東京で育む力」

2年生が、10月7日(火)から10月9日(木)まで、東京へ修学旅行に行きました。2日目の自主研修では、作成した行動計画をもとに柔軟に考え自主的に行動できました。また、集合時間を守る・手荷物をきちんと管理するというようなルールを学年全体でしっかりと守り、自らの力で充実した修学旅行にすることができました。



Critical Thinking

1年生島大訪問

「大学へ行き、進路について考えよう!」

1年生は、10月16日(木)と10月17日(金)にそれぞれクラスごとに島根大学へ行きました。午前中は、島根大学の方から各学部についての特徴や入試の仕組みについて説明を受けました。また江津高校OB・OGの島大生に会って、大学での学びについていろいろとお話を伺いました。昼食は大学の食堂でとり、豊富なメニューと食堂の広さに感動した様子でした。午後からは、島根大学内の博物館や実験施設を見学しました。展示物を見たり、研究器具を見たりし、島根大学でどのようなことが学べるのかを知ることができました。またNEXTA訪問では、最新鋭の研究内容について知ることができました。



Collaboration Communication

Gotsuビトインタビュー

「地域の未来を考える」

10月15日(水)、8つのグループに分かれて江津市内外の企業等を訪問し、インタビューや体験活動をさせていただきました。これは今後のGO▷PROで地域が抱える課題について探究するためのものです。今年は、新設校への統合も近いことから江津工業高校にも訪問し、新設校への思いを伺ったりしました。地域の方と直接お話をすることで課題の現状がよく分かり、今後の探究活動へのヒントになりました。



Challenge

1年生インタビュー

1年1組 廣瀬 蒼真さん

(江津市立江津中学校出身・男子ハンドボール部)

「入学の決め手はハンドボール」

江津高校は、先輩後輩関係なくみんなフレンドリーに接してくれる、同級生や先輩と仲良くなりやすいです。少人数指導の授業もあり、とてもわかりやすいです。江津高校への入学を決めたのはハンドボール部があったからです。ハンドボールは小学校3年生からやっていますが、中学3年生の時に参加したNTSチャレンジサーキットで、自分よりうまい同級生を見て自分もうまくなりたいと思い、高校でもハンドボールを続けようと入学を決めました。高校生活で一番力を入れて取り組みたいことは部活動です。全国大会でベスト8以上を目指しているので、みんなで頑張って実現したいです。高校卒業後は大学に進学してスポーツについて学び、ハンドボールを続けたいと思っています。今はそのために1つ1つの授業を大切にすることを心がけています。中学生の皆さん、江津高校は生徒同士の仲が良く、進路のことも先生方が寄り添い一緒に考えててくれます。江津高校は安心して生活できる学校です。

